



☆ Niños Primera Etapa

Nombre:



**BRUJIM HABAIM / Bienvenidos** בְּרוּכִים הַבְּאִים

שלום; Shalom! Continuamos con la segunda parasha del libro de Vayikra.

**VaYikra (Levítico) 6:8 (6:1) – 8:36**

**Mitzvot:** 9 positivos y 9 negativos

**Tzav significa:** Ordena - encomienda

### Temas de nuestra Parasha

- ☞ Leyes de los sacrificios
- ☞ Consagración de Aaron y sus hijos

### Mitzvot positivos

- ☞ Quitar las cenizas del Altar diariamente
- ☞ Encender fuego en el Altar diariamente
- ☞ Comer los restos de las oblações de harina [menajot]
- ☞ El Cohén Mayor debe ofrecer una oblação de harina dos veces al día
- ☞ Los kohanim deben ofrecer la ofrenda de pecado [jatat]
- ☞ Los kohanim deben ofrecer una ofrenda de culpa [asham]
- ☞ Los kohanim deben ofrecer la ofrenda de paz [shelamim]
- ☞ Quemar el sobrante de las ofrendas
- ☞ Quemar una ofrenda consagrada que se volvió impura

### Mitzvot negativos

- ☞ No apagar el fuego del Alta
- ☞ No preparar los restos de las oblações de harina como jamets
- ☞ No comer la oblação de harina de un cohén
- ☞ No comer de una ofrenda de pecado cuya sangre es rociada en el Altar interior
- ☞ No dejar la carne de una ofrenda de agradecimiento hasta la mañana
- ☞ No comer una ofrenda considerada descalifica
- ☞ No comer de una ofrenda consagrada que se volvió impura
- ☞ No comer sebo
- ☞ No comer la sangre de un animal terrestre o de una ave



Hoy estudiamos la segunda parasha del libro de Vayikra. En ella encontramos dos temas fundamentales: las leyes de los sacrificios y la ordenación de Aaron como Kohen Gadol y sus dos hijos como sacerdotes. Hemos venido estudiando como el Eterno le envió construir a Moshe un Mishkan (Tabernáculo), este tenía muchos detalles y varios utensilios. HaShem ordeno esta construcción porque quería estar cerca a su pueblo, quería que todo Israel le sirviera y se pudieran consagrar como personas diferentes a las de las otras naciones. HaShem escogió a la tribu de Leví para que representara a todo el pueblo y fueran ellos quienes sirvieran en el Mishkan. De toda la tribu de Levi escogió a alguien en especial para que fuera el Kohen Gadol, es decir el Sumo Sacerdote, ¿recuerdan cómo se llamaba?, ¡Muy bien! Este era Aaron, el hermano mayor de Moshe. HaShem lo escogió para que fuera el máximo sacerdote y sirviera como mediador entre el pueblo y el Creador.

Esta parasha nos narra como el Eterno le dio instrucciones precisas para consagrar a Aaron y sus hijos para que pudieran comenzar su servicio en el Mishkan, veamos qué fue lo que el Eterno le ordeno a Moshe. Le dijo: Toma a Aaron y a sus hijos y diles que se laven sus cuerpos con agua limpia, luego viste a Aaron con las vestiduras especiales que se han hecho para él y tendrás que derramar sobre su cabeza el aceite de la unción, luego tendrás que sacrificar un carnero y untaras tu dedo en la sangre del cordero y pintaras con la sangre el lóbulo de la oreja, el pulgar derecho de su mano y el pulgar derecho de su pie.



¿Qué raro esto no? ¿Para que mandaría hacer esto el Eterno? ¿Por qué crees tú que el Eterno mando pintar de sangre las oreja y los pulgares de Aaron?

En realidad, esto es solo un símbolo de cosas importantes que el Eterno quería dar a entender a Aaron y sus hijos, veamos esto:

¿Para qué HaShem nos dio orejas?, ¡muy bien! para escuchar. Con esto el Eterno le quería decir a Aaron que estuviera muy atento siempre para saber escuchar al Creador. Piensa por un momento ¿tú a quien tienes que escuchar y obedecer?, ¡Muy bien! A tus padres.

Sigamos. ¿Para qué nos dio HaShem los dedos pulgares de las manos?, ¡Muy bien!, para poder coger objetos. Intenta coger un objeto sin utilizar los dedos pulgares... ¿verdad que es muy difícil? Entonces dale gracias al Creador por tus hermosos dedos pulgares. HaShem lo que quería recordarle a Aaron con esto era que siempre debía tener cuidado de que era lo que hacía y cogía, que se preocupara siempre de "hacer" todas las cosas bien.

Y lo último, ¿para qué creen que HaShem nos dio los dedos pulgares de los pies?, si no tuviéramos esos dedos nos resultaría muy pero muy difícil poder caminar y mantener el equilibrio. ¿Entonces crees que son importantes estos dedos pulgares en nuestros pies? ¡Claro que sí! Con esto el Creador le quería recordar a Aaron que siempre tenía que cuidar por donde iba a caminar, que siempre hiciera lo correcto.

De esta manera Aaron y sus hijos fueron consagrados para poder oficiar en el Mishkan. Shabat Shalom.



☞ Colorea de rojo las partes del cuerpo de Aaron que fueron untadas con sangre.

☞ Dibuja (completa) la parte del cuerpo que hace falta.